

Bundespostministerium
Herrn Minister Schwarz-Schilling
Postfach
W - 5300 BONN

"el camino" e.V.
Dr. R. Hedwig
Unterm Markt 13
0 - 6900 JENA

Jena, den 9.4. 91

Sehr geehrter Herr Minister!

Im Auftrage unseres Vereins erlaube ich mir, mit einer Bitte an Sie heranzutreten. Dazu möchte ich zuerst die Tätigkeit unseres Vereins kurz schildern.

Wir sind ein Kreis von ca. 10 Personen, der seit ca. 10 Jahren versucht, in Form von Paketsendungen unmittelbare, für uns alle nachprüfbare Hilfe für Menschen in Entwicklungsländern zu leisten. Bestand der Arbeitskreis bisher als mehr private Verbindung, sind wir seit dem Frühjahr 1990 als Verein organisiert, im Herbst wurde uns vom Finanzamt der Status eines gemeinnützigen Vereins zuerkannt. Die Form von Paketsendungen haben wir gewählt, da wir auf diesem Wege unseren Partnern Dinge zur Verfügung stellen können, die sie sich von uns gewünscht haben und die an den jeweiligen Ländern nicht zu beschaffen sind. Das betrifft in erster Linie bestimmte Schul- und Unterrichtsmaterialien und Kleidung, aber auch Werkzeuge und Dinge des "täglichen Gebrauchs". Da wir zu den Empfängern eine sehr gute persönliche Beziehung haben, wissen wir, daß sie von unseren Sendungen zwar nicht abhängig sind, aber in ihrer Arbeit mit ihnen rechnen.

Seit dem 1. April d. J. sind wir mit dem Problem konfrontiert, daß wir für ein 20 kg - Paket statt wie bisher 25 DM ca. 60 DM bezahlen müssen. Diese Verdreifachung des Portos bedeutet für uns auf kurze Zeit die Zahlungsunfähigkeit und damit der Zusammenbruch unserer Entwicklungshilfe.

Aus diesem Grunde bitte ich Sie, die Möglichkeit zu überprüfen, unserem Verein einen Preisnachlaß für die Paketgebühren einzuräumen.

Mit freundlichen Grüßen

R. Hedwig

Anlage